



## PAIEMENT EN LIGNE DES FACTURES DE CANTINE

Le service de paiement en ligne est gratuit et entièrement sécurisé. Le paiement s'effectue via le site internet de la Direction Générale des Finances Publiques (Ministère du Budget), partenaire des collectivités locales.

### Voici la procédure à suivre

Munissez-vous de la facture que vous souhaitez payer et de votre carte bancaire.

Accédez au site [www.levet.org](http://www.levet.org) sur internet et cliquez sur

The screenshot shows the LEVET website interface. At the top, there is a navigation bar with the LEVET logo and the text 'site officiel'. To the right of the logo, there are links for 'Site officiel : levet.org', 'Aller au menu', 'Aller au contenu', and 'Mode texte'. Below the navigation bar, there is a search bar labeled 'Recherche' and a menu with categories: 'Vie municipale', 'Cadre de Vie', 'Enfance', 'Vie sociale', 'Vie économique', and 'Citoyenneté'. The main content area features a banner for 'Saison culturelle 2016-2017' with the text 'Retrouvez le programme de la nouvelle saison culturelle' and a 'Lire la suite' button. Below the banner, there is a section titled 'Actualités' with three sub-sections: 'ACCUEIL DE LOISIRS', 'CONSEIL MUNICIPAL', and 'Effectuez vos Paiements en ligne'. The 'Effectuez vos Paiements en ligne' button is highlighted with a black arrow pointing to it from the text above.

Vous êtes redirigé sur le site TIPI de paiement en ligne.


The screenshot shows the homepage of the TIPI website. At the top, there are logos for the French Republic and the Ministry of Finance, along with navigation links for 'SÉCURITÉ', 'MENTIONS LÉGALES', and 'AFFICHAGE CONTRASTÉ'. The main heading is 'tipi.budget.gouv.fr' with the tagline 'Titres payables sur internet'. Below this, a text block states: 'La Direction générale des finances publiques, partenaire des collectivités locales, met à votre disposition ce site pour faciliter le paiement de vos services publics locaux'. A large orange button labeled 'ACCEDER AU PAIEMENT' is prominently displayed. To the left, there is a section for 'Actualités' and a note that the site is secured with SSL technology. An arrow points from the button on the page to the button in the subsequent screenshot.

Cliquez ensuite sur le bouton . Vous accédez alors à la page ci-dessous :

This screenshot shows the 'TELEPAIEMENT' section of the website. The page title is 'Saisie de l'identifiant collectivité'. A form titled 'IDENTIFIANT COLLECTIVITE' asks the user to 'Veuillez renseigner l'identifiant collectivité :'. The input field contains the number '012235'. Below the form are two buttons: 'Valider' and 'Annuler'. On the left side, there is an 'important' notice box with the following text: 'Saisir l'identifiant collectivité précisé sur votre avis des sommes à payer. Merci de vous munir de votre carte bancaire en cours de validité.'

Renseignez l'identifiant collectivité, qui est indiqué dans chaque facture. Pour la Commune de Levet, ce code est le 012235. Il figure également sur la facture de cantine.

Après avoir cliqué sur validé, vous devez indiquer la référence indiquée sur votre facture comme dans l'exemple suivant :

		FACTURE CANTINE Mairie de Levet																					
		Mairie de LEVET Bruno MARECHAL Maire Place du 8 Mai 18340 LEVET																					
FACTURE		<b>Expéditeur</b> Trésorerie Bourges Municipale Place Sainte Catherine CS 40008 18023 Bourges Cedex																					
N° : 569	30/09/2016	<b>Destinataire</b>																					
CANTINE Exercice 2016 CANTINE SEPTEMBRE 2016																							
<table border="1"><thead><tr><th>Produit</th><th>Qte</th><th>PUHT</th><th>TTC</th></tr></thead><tbody><tr><td colspan="4">- période du 01/09/2016 au 30/09/2016</td></tr><tr><td>REPAS ENFANTS</td><td>1,00</td><td>999,00</td><td>999,00</td></tr><tr><td><b>Sous total facturé</b></td><td></td><td></td><td><b>999,00</b></td></tr><tr><td><b>TOTAL FACTURE</b></td><td></td><td></td><td><b>999,00</b></td></tr></tbody></table>				Produit	Qte	PUHT	TTC	- période du 01/09/2016 au 30/09/2016				REPAS ENFANTS	1,00	999,00	999,00	<b>Sous total facturé</b>			<b>999,00</b>	<b>TOTAL FACTURE</b>			<b>999,00</b>
Produit	Qte	PUHT	TTC																				
- période du 01/09/2016 au 30/09/2016																							
REPAS ENFANTS	1,00	999,00	999,00																				
<b>Sous total facturé</b>			<b>999,00</b>																				
<b>TOTAL FACTURE</b>			<b>999,00</b>																				
		Règlement : un mois à la date de facturation																					
Payable sur Internet : <a href="http://www.tipi.budget.gouv.fr">www.tipi.budget.gouv.fr</a> Identifiant collectivité : 012235 Référence : <b>2016-CA-00-569</b>																							

**important**

Saisir la référence telle qu'elle apparaît sur votre avis des sommes à payer en respectant son format.

**REFERENCE DETTE**

Veuillez renseigner la référence de la dette :

Identifiant collectivité : 012235

Référence :  -  -  -

➤ Valider

⬅ Annuler

Après avoir validé, vous devez indiquer :

- le montant (bien penser aux centimes, même si ce sont deux zéros dans votre facture)
- votre adresse mail valide afin que la Direction Générale des Finances Publiques puisse vous confirmer par e-mail la bonne exécution de la transaction.

## RÉFÉRENCES

Pour effectuer votre règlement au profit de la collectivité : LEVET, merci de préciser les informations suivantes :

Référence de la dette : 2016-CA-00-0000000000630

Montant :  ,  €

Adresse électronique :

Confirmez l'adresse saisie :

▶ Valider

◀ Annuler

**Nota :** aucune information n'est conservée, ni par la Collectivité ni par les services de l'Etat : ainsi, votre adresse mail ne sert qu'à confirmer le paiement par l'envoi automatisé du ticket de paiement, elle n'est en aucun cas enregistrée.

Les fenêtres suivantes sont dédiées au paiement par carte bancaire. Sélectionnez votre type de carte puis cliquez sur « Continuez ».

## DETTE A PAYER

Collectivité : LEVET

Référence de la dette : 2016-CA-00-0000000000630

Montant : 86,13 €

Adresse électronique : jean.dupont@wanadoo.fr

Choix du type de carte :        

Après avoir entré votre n° de carte (16 chiffres), puis sa date d'expiration, vous n'avez plus qu'à indiquer votre numéro de sécurité (cryptogramme à 3 chiffres au dos de votre carte).

**TELEPAIEMENT**

Paiement

**GB** Paiement sécurisé  
MasterCard VISA

Collectivité :	LEVET
Comptable :	TRES. BOURGES MUNICIPALE
Référence de la dette :	2016CA000000000000630
Adresse électronique :	
Montant :	<b>86,13 EUR</b>

Numéro de carte

Expire fin

Cryptogramme  ?  
visuel de la carte

**VALIDER**

L'adresse de ce site de paiement préfixée par https indique que vous êtes sur un site sécurisé et que vous pouvez régler votre achat en toute tranquillité.

Verified by **VISA** **MasterCard.**  
SecureCode.

En validant, vous finalisez la procédure de paiement par internet, comme l'indique la page ci-dessous.

**Votre demande de paiement a été enregistrée avec succès.**

#### Détails du paiement

Collectivité : **LEVET**  
Comptable : **TRES. BOURGES MUNICIPALE**  
Référence de la dette : **2016CA000000000000630**  
Adresse électronique :

**CB** CARTE BANCAIRE VADS : 86,13 EUR

Date / Heure :  
Numéro de contrat :  
Numéro d'autorisation :  
N° Transaction CB :  
Numéro de carte :

**RETOUR SITE**



Verified by **VISA** **MasterCard.**  
SecureCode.

Vous pouvez générer un justificatif de paiement en cliquant sur



**TICKET**

En cliquant sur **RETOUR SITE**, la DGFIP confirme le paiement.

#### CONFIRMATION DE PAIEMENT

Votre paiement au profit de la collectivité **LEVET** a bien été pris en compte par **TRES. BOURGES MUNICIPALE**.

Référence de la dette : 2016-CA-00-00000000000630

Montant : 86,13 €